

Le bonheur est dans les chiffres!

Alain Tremblay, comptable professionnel agréé et auditeur, détient deux diplômes en sciences comptables émis par l'UQO, soit un baccalauréat (1999) et un diplôme d'études supérieures spécialisées (2001).

Il était encore étudiant, en deuxième année du baccalauréat, lorsqu'il a rejoint le cabinet professionnel *Lemire Morin*, devenu, moins de trois ans plus tard, le cabinet *Lemire Morin Tremblay*. Bonifiée par la vision entrepreneuriale stratégique d'Alain Tremblay et par son souci pour la qualité des services offerts à la clientèle, l'entreprise s'est rapidement démarquée en Outaouais et au Québec. Cette reconnaissance, doublée d'une motivation claire pour l'expansion, a conduit le cabinet à fusionner, en 2014, avec la firme Raymond Chabot Grant Thornton, cabinet qui compte aujourd'hui plus de 150 professionnels en Outaouais. Le secret de leur succès? Alain Tremblay répond spontanément: « Le travail d'équipe! Nous avons développé un modèle performant de gestion de nos talents qui nous permet de déplacer des montagnes! »

Développer et renforcer les compétences en matière de gestion, de vérification financière, de technologies de l'information et de détection de fraudes dans la gestion des fonds publics comptent parmi les forces d'Alain Tremblay. Ce dernier a d'ailleurs participé, entre 2006 et 2013, à plusieurs missions confiées par l'Agence canadienne de développement international et visant l'amélioration du statut des Instituts supérieurs de contrôle, et ce, au Sénégal, au Mali, au Cameroun et au Cap-Vert.

Reconnu et estimé par ses pairs sur les scènes nationale et internationale, il prend une part active au sein de nombreuses associations. Il est en outre président du conseil d'administration et du comité d'audit de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec et membre de l'Alliance pour l'excellence des technologies de l'information, de l'Institut des comptables professionnels agréés de l'Ontario et de l'Association de planification financière et fiscale. Il est également à l'origine de la création d'une association de cabinets comptables, le Réseau Synergie (CA).

Alain Tremblay figure de plus parmi les experts qualifiés sur les normes d'audit africaines. Il a notamment collaboré au développement d'un guide d'audit élaboré par le Conseil régional de formation des institutions supérieures du contrôle des finances publiques de l'Afrique francophone subsaharienne.

Dédié au développement de sa région

Il exerce sa profession avec passion, mais s'engage aussi personnellement dans le développement de l'Outaouais, et ce, tant à titre d'administrateur au sein de divers organismes, que de président d'honneur d'activités de financement ou de donateur pour des causes philanthropiques.

Il est, entre autres, membre du conseil d'administration du Fonds régional de solidarité de l'Outaouais. Par le passé, il a agi comme président du Comité des regroupements des

comptables professionnels agréés du Québec, vice-président finance de la Fondation du CSSS de Gatineau, membre du conseil d'administration de Développement économique CLD de Gatineau et trésorier du conseil d'administration de la Chambre de commerce de Gatineau. Il fut coprésident d'honneur, en 2013, du *Défi entreprise* au profit de la Fondation du Cégep de l'Outaouais, et plus récemment, en 2014, président d'honneur de la campagne de financement du souper-bénéfice de la Croix-Rouge.

Enfin, transmettre son engouement pour sa profession fait aussi partie des plaisirs d'Alain Tremblay. Il s'y est par ailleurs adonné, de 2002 à 2010, en exerçant comme chargé de cours à l'UQO où il a offert des cours aux étudiants du baccalauréat et du DESS en sciences comptables. Il fait partie du programme de mentorat de la Chambre de commerce de Gatineau et est aussi formateur et concepteur de formation portant sur les normes d'audit internationales ainsi que sur les techniques d'audit informatisées.

Bien qu'encore à l'aube d'une carrière qui s'annonce des plus prometteuses, Alain Tremblay est déjà reconnu pour son professionnalisme, sa grande générosité, sa rigueur et ses qualités exceptionnelles de collaborateur.